

Skibasar 2024

Am Sonntag, dem 10.11.2024 fand unser diesjähriger Skibasar im Pfarrheim in Wallerfangen statt. Bereits ab 10 Uhr morgens konnten Ski-Equipment und Kleidung abgegeben werden. Der Ansturm war direkt groß, so dass wir den Tag erfolgreich starten konnten. Das diesjährige Angebot reichte von zahlreichen Skiern, einem Snowboard, Schlittschuhen, Ski- und Snowboardschuhen über Rückenprotektoren, Helme und Brillen hin zu jeglichen Sportkleidungsstücken für Groß und Klein.

Für das leibliche Wohl war dank Kaffee, selbst gebackenen Kuchen und Muffins sowie kalten Getränken und frischen Laugenteilchen bestens gesorgt.

Mithilfe unserer weitreichenden Werbung dieses Jahr konnten wir auch bei Wintersportbegeisterten außerhalb des Vereins Interesse wecken.

Wir bedanken uns bei allen fleißigen Helfern und Besuchern für diesen tollen und erfolgreichen Skibasar und freuen uns auf die kommende Skisaison.